

Herrieden, den 16.7.2018

An alle Eltern

Sehr geehrte Eltern,

das Schuljahr 2017/18 neigt sich langsam dem Ende zu und es Zeit für einen letzten Elternbrief vor den Sommerferien, in dem ich Ihnen unter anderem auch wichtige Informationen zu den letzten Schultagen und den ersten Schultagen im neuen Jahr zukommen lassen will.

1) Schulschlusszeiten zu Schuljahresende:

26.07.2018: Unterrichtsschluss spätestens 12:15 Uhr

Es findet kein Nachmittagsunterricht statt. Für die Ganztagesklassen ist ebenfalls um 12:15 Uhr Unterrichtsschluss. Bei Bedarf gibt es eine Notgruppe bis 15:30 Uhr. *Eltern, deren Kinder im offenen Ganztage (Grundschule) angemeldet sind oder sich in einer gebundenen Ganztagesklasse befinden, geben bitte rechtzeitig an der Schule Bescheid, ob ein Betreuungsbedarf besteht.*

27.07.2018: Unterrichtsschluss für alle Klassen um 11:15 Uhr

Das Busunternehmen Rattelmeier fährt entsprechend. Die Schülerinnen und Schüler, die mit öffentlichen Bussen (Bauer & Schlecht, Wellhöfer, Scharnagel) fahren müssen, können bis 12:15 Uhr die Wartestunde besuchen. *Achtung: Es gibt keine Notgruppe!*

2) Schulschlusszeiten zum Schuljahresanfang:

11.09.2018: Unterrichtsschluss um 11:15 Uhr für alle Klassen

12.09. und 13.09. 2018: 1b und 1c bis 11:15 Uhr

12.09. und 13.09.2018: 1a, 2. – 10. Klassen bis 12:15 Uhr
Notgruppe für Ganztagesklassen bis 15:30 Uhr

14.09.2018: evtl. stundenplanmäßiger Unterricht für alle Klassen

17.09.2018: Wandertag bis 12:15 Uhr
Notgruppe für Ganztagesklassen bis 15:30 Uhr

18.09.2018: stundenplanmäßiger Unterricht
Ganztagesklassen bis 15:30 Uhr

Ab 18.09.2018: Mittagessen in den Ganztagesklassen

Die Kinder, die in der offenen Ganztagesklasse angemeldet sind, können ab dem 1. Schultag (11.09.2018) bis 14:00 Uhr betreut werden. *Bitte melden Sie Ihr Kind im Sekretariat an, falls Sie eine Betreuung am 11.09., 12.09., 13.09. und am Montag 17.09.2018 bis 14:00 Uhr wünschen.*

Ab Dienstag 18.09.2018 startet die offene Ganztagesklasse für alle angemeldeten Schülerinnen und Schüler.

3) Rückblick und Ausblick:

Das Schuljahr geht zu Ende – ein Schuljahr mit vielen Aktivitäten und neuen Erfahrungen. Ich als „neuer“ Schulleiter durfte auch viele interessante Erfahrungen machen und kann für mich sagen, dass ich mich relativ schnell zurechtgefunden habe, wenngleich ich vielleicht immer noch nicht auf Anhieb alle Fragen beantworten kann. Dank der Unterstützung und der herzlichen Aufnahme des gesamten Teams hier an der Schule, haben wir bislang aber für alle Probleme eine Lösung gefunden. Deshalb ist es mir ein Anliegen, mich ganz herzlich bei allen Kolleginnen und Kollegen, bei unseren Sekretärinnen, bei allen Kräften des Hauspersonals und natürlich bei unserem Hausmeister ausdrücklich für die freundliche Aufnahme zu bedanken. Auch Frau Schuster und Herrn Loscher mit ihren Damen und Herren der beiden Elternbeiräte und den Verantwortlichen beim Förderverein möchte ich recht herzlich für die sehr gute Zusammenarbeit danken.

Rückblickend kann man festhalten, dass sehr viele Aktivitäten im Schuljahr 2017/18 gelaufen sind. Alle hier zu nennen, würde sicher den Rahmen sprengen. Herausheben möchte ich unser Schulfest mit unserem Sponsoringlauf, der sensationellen Anklang gefunden hat. Insgesamt konnten die Schülerinnen und Schüler eine Gesamtsumme von über 4000,- Euro erlaufen, Geld, das Sie, liebe Eltern, für den guten Zweck gespendet haben. Herzlichen Dank dafür! Gemäß unserer Abmachung verbleibt ein Drittel der Klassenspenden in den Klassenkassen. Einige Klassen haben diese Gelder bei den verschiedensten Aktivitäten bereits verwendet. Ein weiteres Drittel wird für die Anschaffung von Sportshirts für unsere Schule verwendet, die von der Mountainbikegruppe oder der Schulfußballmannschaft getragen werden sollen. Das letzte Drittel geht an die gemeinnützige Organisation „world bicycle relief“, die Fahrräder für afrikanische Familien spendet. Inzwischen sind auch unsere Mountainbikes da, mit denen wir im nächsten Jahr mit zwei Radgruppen pro Woche trainieren wollen. Die offizielle Präsentation dieses bikepools und die Übergabe der oben genannten Spendengelder sollen am **25.9.2018 um 13.00 Uhr in einer kleinen Feierstunde** stattfinden. Hierzu möchte ich interessierte Eltern bereits jetzt schon herzlich einladen. Am selben Tag werden wir wieder die Klassenelternabende und die Wahl zu den Elternbeiräten durchführen:

Klassenelternabende + Wahl zu den Elternbeiräten: 25.09.2018, 18.00 Uhr

Die Klassenbildung für das kommende Schuljahr steht im Wesentlichen, wenngleich die eine oder andere Gruppe noch nicht sicher ist. Was das Lehrpersonal betrifft, kann derzeit noch nichts gesagt werden. In der Regel bekommen wir das Personal immer erst in der letzten Ferienwoche zugewiesen. Wir werden deshalb die Klassenlisten auch erst am letzten Freitag in den Ferien aushängen.

Unseren Abschluss Schülerinnen und –schülern aus der 9. und 10. Klasse sowie allen Schülern aus den 4. Klassen, die uns mit dem Ende des Schuljahres verlassen, wünsche ich alles Gute auf ihrem weiteren Lebensweg. Bei Ihnen, liebe Eltern, bedanke ich mich recht herzlich für das entgegengebrachte Vertrauen und wünsche Ihnen und Ihren Kindern jetzt schon eine erholsame Ferien- und Urlaubszeit.

Mit freundlichen Grüßen Ihr Schulleiter

W. Winter, Rektor

Hiermit bestätigen wir, dass wir vom Elternbrief vom 16.7.2018 Kenntnis genommen haben:

Name und Klasse des Kindes

Ort, Datum, Unterschrift eines Erziehungsberechtigten